

Tagesordnungspunkt 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kastel am 24. März 2015

**Von der Stadtverwaltung angebrachte pietätslose Aufkleber auf Grabsteinen entfernen!
(AUF)**

Der Magistrat möge dafür Sorge tragen, dass die pietätslosen Aufkleber auf den Grabsteinen umgehend entfernt werden und durch dezente Hinweisschilder ersetzt werden, wie diese auch an Grabstätten in anderen Städten üblich sind.

Offensichtlich wurden Ende Dezember 2014 seitens des Magistrats (Friedhofsverwaltung) die Nutzungsrechte einer Reihe von Gräbern mit Bestattungen aus den 70er- und 80er-Jahren auf dem Kasteler Friedhof überprüft. Auch einzelne Gräber aus den 90er-Jahren befinden sich darunter. In pietätloser Weise wurden Grabsteine von Gräbern, bei denen die Nutzungsrechte abgelaufen sind, mit (zum Teil jeweils mehreren) etwa DIN-A-6 großen orangefarbenen und/oder weißen Aufklebern mit schwarzem Aufdruck beklebt – so wie man das von Sonderangeboten in Ramschläden kennt.

Beschluss Nr. 0027

Der Antrag ist durch Aussprache erledigt.

+

+

Verteiler:

1009 z.d.A.

Gabriel
Ortsvorsteherin